

起業活動事例を紹介します・

	<p>フルーツタウンくしびきから、 くだものたっぷりスイーツを届けます！</p> <p>重ちゃん農園 ^{のう} もっしえ農加工部</p> <p>所在地：鶴岡市西荒屋字川原田227 代表者名：重松 考・美鈴 加工品を販売している場所 ・産直あぐり（鶴岡市西荒屋）</p>
<p>セールスポイント（商品紹介など）</p> <p>自家産の果物、野菜をたっぷり使って、おいしさを引き出すお菓子の商品化で地域を元気に盛り上げたいという心意気で、商品開発に取り組んでいます。</p> <p>新商品「くしびきバターサンド」（柿・りんご・いちぢく・ぶどう）は、果実がごろごろ入った贅沢スイーツ。冬期間の金・土・日曜日のみ、産直あぐりにて数量限定で販売です。この冬から、桃・梨・洋梨を追加し7種類で販売予定です。</p>	
 <p>くしびきバターサンド ぶどう(高尾) りんご 庄内柿</p>	 <p>ジャム(イチゴ・ブルーベリー) 果肉ごろごろ りんごケーキ</p>
<p>活動内容と特徴</p> <ol style="list-style-type: none">(1) 妻の実家の農産物のおいしさに感動し、一念発起して移住し就農。夫婦で、果樹、野菜の栽培をはじめました。果物は、さくらんぼから始まり、ぶどう、梨、ラフランス、りんご、柿と品種もさまざま作っています。令和3年8月に重ちゃん農園の直売所を軒先にオープンしました。(2) 丹精込めて作った果物を無駄にしないよう、農閑期を中心に、大切に育てた果物を使って笑顔になれるお菓子の一つ一つ手づくりし、産直あぐりで販売しています。(3) 令和3年1月から販売を開始した「くしびきバターサンド」は、庄内町の地域おこし協力隊員が企画した「加工食品開発プロジェクト」の一環で、専門家の支援を受けて商品化することができました。	
<p>これからの抱負</p> <p>「くしびきバターサンド」を地域のお土産品として定着できるよう、メニューを増やすことや、バターサンド以外の新商品開発にも取り組んでいきたい。</p> <p>令和4年春には娘が就農予定。「もっしえのお～」と明るく楽しく元気に農業をつないでいきたい。</p>	
<p>執筆担当：庄内総合支庁産業経済部農業技術普及課 0235-64-2103</p>	